

**Frascaroli Bikes estuvo presente en el Salón
Internacional de la Moto para la presentación de la
Benelli TRK 702**



Benelli es una de las marcas que más se ha destacado en el Salón Internacional de la Moto, y se ha presentado como primicia global la Benelli TRK 702. Anuar Sat, gerente del concesionario Frascaroli Bikes en San Rafael, dialogó sobre las motos Benelli con nuestro diario y con FM Vos (94.5), al regresar de la muestra que tuvo lugar en Buenos Aires, a la cual llevaron una moto del museo local.

Recientemente se desarrolló el Salón Internacional de la Moto, que es una feria muy importante de nivel mundial y que se hace en muy pocos lugares. Para esta oportunidad tras muchos años, había sido elegida la ciudad de Buenos Aires.

“Se presentan todas las últimas unidades, los prototipos de lo que se viene en el futuro y las marcas que están en Argentina presentan lo que va a venir a Argentina. Lo que hizo Benelli en este caso fue un lanzamiento global y eligió Buenos Aires para hacerlo, por eso tuvo tanta importancia el Salón de la Moto para Benelli en el mundo, porque el mercado y la comunidad de Benelli en Argentina es tan fuerte, que han decidido lanzar la Benelli TRK 702 aquí en Argentina”, señaló y agregó que “esta unidad, en la versión de 500 centímetros cúbicos, ha sido ya por tres años consecutivos la número uno en ventas en Italia, y en Argentina también tiene un liderazgo de patentamiento”. “Para nosotros fue algo muy importante, el stand de Benelli fue algo fuera de lo común, con mucho diseño y nosotros estuvimos a cargo de ese stand, nos recibió Benelli Argentina, tuvimos que llevar una moto del museo de San Rafael con lo cual la gente vio la historia y la modernidad que es lo último. La verdad es que fue muy emocionante encontrarnos con varios clientes allí en Buenos Aires fue muy gratificante”, aseguró Sat.

Sobre la moto que llevaron desde el museo local, expresó que la misma es modelo 1974 y “es muy especial ya que Benelli en 1970 fue comprada por un argentino que se llama Alejandro De Tomaso, es decir ese argentino fue dueño de Benelli durante 20 años, entonces nosotros tenemos mucha relación con Benelli internacional y lo que pasó, es que este argentino lo primero que decide fue lanzar una moto o una ‘súper moto’ que es la Benelli 750 Sei (que en italiano significa ‘seis’), y eso significa que lanza la primera moto en la historia de seis cilindros, por eso esa moto fue tan impactante cuando se presentó en 1974 e incluso por estos días al verla en el stand de Benelli, la gente se acercaba para ver ese pedazo de motor que realmente es una cosa fuera de lo común”, destacó Anuar.

Recordó que para la marca, San Rafael es considerado un punto muy importante teniendo en cuenta que en nuestra ciudad está el tercer museo Benelli del mundo, el segundo Benelli Café del mundo y la única posada Benelli del mundo (él único hotel Benelli), y San Rafael también es el único lugar donde hay vinos Benelli, lo que significa que el departamento es un punto de encuentro de todo fanático que desee comprar una moto de la marca. De allí la razón por la que viajan muchas personas a hacer la compra en San Rafael y llevar a cabo service o la parte de postventa.



